



ВОПРОСЫ СТАТИСТИКИ

2/2005

ISSN 0320-8168

**Научно-
информационный журнал**
Издается с сентября 1994 г.
(с января 1919 г. выходил
под названием
«Вестник статистики»)

Учредитель
Государственный комитет
Российской Федерации
по статистике

Главный редактор

Н.В. Никулина

Редакционная коллегия:
И.К. Беляевский,
В.П. Божко,
И.И. Елисеева,
М.Р. Ефимова,
А.П. Зинченко,
Ю.Н. Иванов,
С.Д. Ильинкова,
М.Г. Назаров,
Б.Т. Рябушкин,
В.М. Симчера,
А.Е. Суринов,
В.Н. Тамашевич,
И.С. Ульянов,
Г.И. Чудилин,
А.Ю. Шевяков

Редакция:

Заместитель
главного редактора
В.П. Шулаков

Ответственный секретарь
Н.Н. Титова

Ведущий научный редактор
В.А. Будыкина

Компьютерная верстка
Л.П. Соколова,
А.Н. Шулакова

Адрес: 107450, Москва,
ул. Мясницкая, 39, стр. 1
Телефоны: 207-48-90,
207-48-82

Телефакс: 207-48-90

E-mail: voprstat@mtu-net.ru

<http://www.infostat.ru>

Позиция Учредителя

и Редакции

необязательно совпадает
с мнением авторов
Перепечатка материа-
лов только по согла-
сованию с Редакцией

Журнал
зарегистрирован в
Комитете Российской
Федерации по печати.

Регистрационный
номер 012312

В НОМЕРЕ:

ИССЛЕДОВАНИЕ МАКРОЭКОНОМИЧЕСКИХ ПРОЦЕССОВ

- Распределение и использование национального дохода. **Б.П. Плыщевский** 3
- Оценка качества экономического роста. **Н.Н. Райская, Я.В. Сергиенко, А.А. Френкель** 11

СТАТИСТИЧЕСКИЙ АНАЛИЗ ТОВАРООБОРОТА И ЦЕН

- Социальная дифференциация цен: статистические оценки и анализ. **И.К. Беляевский, Л.А. Данченок** 15
- Альтернативная оценка финансово-экономических показателей розничной торговли России. **Г.И. Ханин, Д.А. Фомин** 23

ПРОБЛЕМЫ ОБЕСПЕЧЕНИЯ КАЧЕСТВА ДАННЫХ

- О качестве статистической информации в Грузии. **Д.Н. Кбилашвили** 33
- Опыт построения «зеркальной» статистики внешнеторговых товаропотоков. **В.М. Жуковская, И.Н. Трофимова, Н.Т. Чертко** 35

СТАТИСТИКА НАСЕЛЕНИЯ

- Проблемы женской смертности в России в последние десятилетия. **Е.М. Андреев, Е.А. Кваша, Т.Л. Харькова** 46
- Младенческая смертность в разных образовательных группах в конце 1980-х - начале 1990-х годов. **Е.М. Андреев, Е.А. Кваша** 54
- Население Дальнего Востока в межпереписной период. **В.Н. Дьяченко** 59

НАУЧНЫЕ СООБЩЕНИЯ

- Применение формулы Фишера в анализе динамики российской денежной массы. **И.С. Иванченко** 66

ФАКТЫ, ОЦЕНКИ, ПРОГНОЗЫ

- Сельскохозяйственный товаропроизводитель: оценка текущих изменений, пути экономического развития. **М.П. Козлов** 71
- Уровень жизни пенсионеров Псковской области. **Г.Е. Калистратова, Л.М. Магдалева** 76

В СИСТЕМЕ ГОСУДАРСТВЕННОЙ СТАТИСТИКИ

- Всероссийское совещание статистиков по вопросам сельскохозяйственной переписи. **Н.Б. Телятников, Т.А. Пашкина** 84
- Создание муниципальных информационных ресурсов в г. Челябинске в 2003-2005 годах. **Н.С. Колотова** 85
- Об актуализации справочников предприятий. **В.В. Баранов** 88

ОФИЦИАЛЬНЫЕ ДОКУМЕНТЫ 90

- Научно-общественной Статистической секции 65 лет (1939-2004). М.Г. Назаров,
Е.А. Машухин* 91

CONTENTS

ANALYSIS OF MACRO-ECONOMICAL PROCESSES

- ◆ Distribution and use of national income. **B.P. Plyshevskiy** 3
- ◆ Assessment of economic growth quality. **N.N. Rajskaya, Ya.V. Sergienko, A.A. Frenkel'** 11

STATISTICAL ANALYSIS OF COMMODITY TURNOVER AND PRICES

- ◆ Social differentiation of prices: statistical assessments and analysis. **I.K. Belyaevskiy, L.A. Danchenok** 15
- ◆ Alternative assessment of financial and economic indicators of retail trade in Russia. **G.I. Khanin, D.A. Fomin** 23

THE PROBLEMS OF DATA QUALITY ASSURANCE

- ◆ On the quality of statistical information in Georgia. **D.N. Kbiladze** 33
- ◆ Experience of making the «mirror» statistics for external trade turnover. **V.M. Zhukovskaya, I.N. Trofimova, N.T. Chertko** 35

STATISTICS OF POPULATION

- ◆ Problems of female mortality in Russia for the latest decades. **E.M. Andreev, E.A. Kvasha, T.L. Khar'kova** 46
- ◆ Infant mortality in different educational groups at the end of 1980-ies - the beginning of the 1990-ies. **E.M. Andreev, E.A. Kvasha** 54
- ◆ Population of the Far East between censuses. **V.N. Dyachenko** 59

SCIENTIFIC REPORTS

- ◆ Use of Fisher's formula in the analysis of changes of Russian monetary stock. **I.S. Ivanchenko** 66

FACTS, ESTIMATES, FORECASTS

- ◆ An agricultural goods producer: the assessment of current changes, ways of economic development. **M.P. Kozlov** 71
- ◆ Living standard of pensioners in Pskov region. **G.E. Kalistratova, L.M. Magdaleva** 76

IN THE SYSTEM OF STATE STATISTICS

- ◆ All-Russia statistical conference on the agricultural census. **N.B. Telyatnikov, T.A. Pashkina** 84
- ◆ Foundation of municipal information resources in Chelyabinsk in 2003-2005. **N.S. Kolotova** 85
- ◆ On actualization of the catalogues of enterprises. **V.V. Baranov** 88

OFFICIAL DOCUMENTS 90

- 65-th anniversary of the scientific and public statistical section (1939-2004). **M.G. Nazarov, E.A. Mashikhin** 91*